



20 Pièces

594 m²

Réf. V0226BX

695 500 €

Libourne

Maison à vendre (33500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes du centre de Libourne, ce domaine unique surplombe la majestueuse Dordogne, offrant un cadre idyllique de près de 2 hectares. Avec 0,8 hectare de vignes en Saint-Émilion Grand Cru, cette propriété marie parfaitement charme authentique et potentiel viticole. L'intérieur de 378 m² est baigné de lumière et se distingue par ses volumes généreux : un élégant salon, une salle de billard, plusieurs espaces de réception, et six chambres dont une somptueuse suite parentale avec dressing. Chaque pièce respire l'élégance et invite à la convivialité. À l'extérieur, le parc ...

Just minutes from the center of Libourne, this unique estate overlooks the majestic Dordogne, offering an idyllic setting of nearly 2 hectares. With 0.8 hectares of Saint-Émilion Grand Cru vineyards, the property beautifully blends authentic charm with winemaking potential. The 378 m² interior is bathed in light and distinguished by its generous spaces: an elegant living room, billiard room, several reception areas, and six bedrooms, including a stunning master suite with a walk-in closet. Every room exudes elegance and invites conviviality. Outside, the lush grounds feature a swimming pool, ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

